

Inscripciones para congreso de innovación

20 JUN 2014 Sociedad



Durante el I Congreso Nacional de Innovación, en el 2010, los participantes tuvieron la oportunidad de dar a conocer sus proyectos e ideas (foto cortesía Proinnova)

Este domingo 22 de junio vence el periodo para presentar ponencias o proyectos que se expondrán durante el II Congreso Nacional de Innovación, que se efectuará del 8 al 11 de setiembre, en las instalaciones del Consejo Nacional de Rectores (CONARE).

Se espera la participación de **300 asistentes**, entre ellos **innovadores nacionales e internacionales y especialistas** en diversas temáticas. Pueden participar **tomadores de decisiones a nivel político, académicos, emprendedores, empresarios y todos aquellos que apoyen la innovación y la gestión empresarial.**

El congreso abordará los **temas agroalimentario, comercio y turismo, energía y ambiente, industria creativa y cultural, salud y bienestar, tecnologías de información y comunicación y manufactura avanzada.**

El objetivo general del congreso es **brindar un espacio para que las personas emprendedoras e innovadoras de Costa Rica expongan sus ideas, proyectos y emprendimientos.**



Los universitarios pudieron conocer nuevas iniciativas durante el congreso del 2010 (foto cortesía Proinnova).

La actividad es organizada por la Comisión Nexos Universidad - Empresa de CONARE, conformada por las oficinas de vínculo universidad y empresa de las cuatro universidades estatales: Universidad de Costa Rica, Universidad Nacional, Universidad Estatal a Distancia e Instituto Tecnológico de Costa Rica.

Para las personas que deseen asistir como oyentes ya puede inscribirse y los que deseen presentar su proyecto, pueden hacer en el sitio <http://www.innovacion.cr/congreso>

Marianela Cortés, directora de la Unidad de Gestión y Transferencia del Conocimiento para la Innovación (Proinnova), explicó que el congreso tendrá seis sesiones temáticas de medio día cada una.

Agregó que en Costa Rica muchas personas pueden aprovechar ese espacio para dar a conocer sus ideas o proyectos a nivel nacional. “No pueden perder esta oportunidad, todavía tienen tiempo para presentar su ponencia (proyecto, casos de éxito, servicios, lecciones aprendidas, entre otras)”, comentó Marianela Cortés.

[Lidiette Guerrero Portilla](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
lidiette.guerrero@ucr.ac.cr

Etiquetas: [congreso](#), [innovacion](#), [conare](#), [inscripciones](#).